

 **dieBasis**

lädt ein zum

INTERVIEW

Leben wir
in einer
**gelenkten
Demokratie?**



Dr. André Kruschke (dieBasis Main-Taunus)
Kandidat Listenplatz 1 zur Landtagswahl Hessen

im Gespräch mit Beatrice Katzmann (dieBasis Werra-Meißner)

5. August 2023, 18:30 Uhr
Einlass ab 18:00 Uhr

Bürgerhaus Kastel
Zehnthofstraße 41
55252 Mainz-Kastel

Die Teilnahme ist kostenlos
Alle Interessenten sind herzlich willkommen



Leben wir in einer gelenkten Demokratie?

Interview mit Dr. André Kruschke (dieBasis)

Der liberale Verfassungsstaat zeichnet sich durch einen ständigen geistigen und politischen Wettbewerb aus, in dem sich vorherrschende gesellschaftliche Ansichten und Vorstellungen fortlaufend neu bilden. Notwendig und erforderlich hierfür ist ein von ihm bereitgestellter stabiler und neutraler Ordnungsrahmen, innerhalb dessen sich die besten geistigen und politischen Lösungen finden können. Soweit die Theorie.

In der politischen Praxis wird jedoch seit vielen Jahren immer deutlicher, wie gesamtgesellschaftliche Entscheidungen nicht mehr anhand eines politischen Ideenwettbewerbs im Sinne des Bürgers, sondern anhand ideologischer Moralvorstellungen und geistig einseitiger Weltanschauungen getroffen werden, die von den herrschenden Parteien vorgegeben werden und von den Bürgern zu akzeptieren sind:

Wer die seit 2015 bestehende, weitgehend ungesteuerte Massenzuwanderung nicht vorbehaltlos gutheißt, wird ohne inhaltlichen Diskurs als reaktionärer Ausländerfeind diffamiert. Wer Zweifel an den in hohen Maßen unverhältnismäßigen und weitgehend wirkungslosen Freiheitseinschränkungen während der Corona-Zeit anmeldet, gilt als Querdenker und Schwurpler. Und wer sich kritisch zur herrschenden Umwelt- und Klimastrategie äußert, gilt als „Klima-Leugner“. Statt offen zu diskutieren und in den von Demokratien verlangten und vorausgesetzten Wettbewerb der Ideen mit dem Ziel einer bestmöglichen Lösung einzutreten, wird diffamiert, geframed und gecancelled.

Was sind die Gründe für ein die Gesellschaft derart spaltendes und demokratiefeindliches Verhalten der führenden Politiker und tonangebenden Medienvertreter? Mit welchen psychologischen Instrumenten und medialen Maßnahmen konnte eine derart „gelenkte Demokratie“ aufgebaut werden? Und wie sehen die Bürger die aktuellen politischen und gesellschaftlichen Entwicklungen in diesem Land?

Lassen Sie uns in den Austausch treten und diskutieren Sie mit! Im Anschluss an ein Interview mit unserem Spitzenkandidaten Dr. André Kruschke über den aktuellen Zustand von Politik und Gesellschaft stellt sich dieser Ihren Fragen.

Dr. André Kruschke tritt auf Listenplatz 1 für die Basisdemokratische Partei Deutschland (dieBasis) zur Landtagswahl Hessen 2023 an. Darüber hinaus ist er Direktkandidat für den Wahlkreis Main-Taunus II.

Für aktuelle Infos bitte den Telegramkanal abonnieren!

dieBasis lädt ein

<https://t.me/dieBasisLaedtEin>



dieBasis

Basisdemokratische Partei Deutschland
Kreisverband Wiesbaden

www.diebasis-wiesbaden.de